

TEMA: Trabajo

SUBTEMA: Obstáculos trabajo jóvenes

REFERENCIA: Imagen Radio. (28 de mayo de 2020). Pandemia ha creado nuevos obstáculos a los jóvenes para cambiar de trabajo. Recuperado de <https://bit.ly/3gyndlm>

NOTA:

Pandemia ha creado nuevos obstáculos a los jóvenes para cambiar de trabajo

En todo el mundo, uno de cada seis jóvenes se encuentra sin empleo como consecuencia de la pandemia del Covid-19, de acuerdo con un informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Además, los que siguen empleados, incluso han visto reducir sus horas de trabajo en 23 por ciento.

El reporte alertó sobre el hecho de que los jóvenes son los que más padecen las consecuencias sociales y económicas de la pandemia y corren el riesgo de tener que seguir haciendo frente a los efectos de la misma a lo largo de toda su vida laboral y de pasar a constituir la “generación de confinamiento”.

Casi la mitad de los jóvenes alumnos han manifestado que probablemente concluirán sus estudios con retraso, y el 10 por ciento prevé que no podrán terminarlos.

Los jóvenes se ven afectados de forma desproporcionada por la crisis de covid-19 y padecen sus consecuencias en varios ámbitos, en particular, interrupción de sus programas educativos o de formación, pérdida de empleo y de ingresos, y mayores dificultades para encontrar trabajo”, indicó la OIT.

En total 178 millones de jóvenes trabajadores de todo el mundo, más de cuatro de cada diez jóvenes empleados, trabajaban en los sectores más afectados al surgir la

crisis. Incluso antes de que surgiera esta crisis, más de 267 millones de jóvenes no tenían empleo ni participaban en programas de formación.

Las actividades de realización de pruebas de detección y rastreo de contactos pueden contribuir a reducir las pérdidas de horas de trabajo hasta en 50 por ciento.

La pérdida de horas de trabajo estimada para los países en los que se han llevado a cabo menos actividades de realización de pruebas y rastreo de contactos es de alrededor del 14 por ciento, frente al 7 por ciento en los países en los que más actividades de ese tipo se han llevado a cabo”, detalló.

La pandemia inflige un triple impacto sobre los jóvenes. No sólo destruye sus empleos, sino también su educación y formación, y coloca grandes obstáculos en el camino de quienes buscan entrar en el mundo del trabajo o cambiar de empleo”, concluyó el informe.

COMENTARIO:

El informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) retrata las problemáticas que la pandemia está ocasionando en la población joven que labora, y cómo afectarán en un futuro a dicho sector de la población, ya que la educación y la formación también se han visto frenadas debido la crisis por COVID- 19.

El entrar a un mundo laboral que se encuentra en crisis, disminuye sustancialmente las posibilidades de obtener un trabajo para los jóvenes que apenas se abrían paso o aspiraban a acceder al mundo laboral. La reducción de la actividad económica no solo ha quitado trabajos, sino ha reducido el tiempo de ellos, poniendo de igual manera en una situación de vulnerabilidad a los trabajadores que aun conservaban su empleo puesto que la reducción de horas justifica la baja en los sueldos. Los efectos a largo

plazo que ocasione esta crisis determinarán si nos convertiremos en la generación del confinamiento.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas